



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Briseida michel caballero corzo

Nombre del tema: Naturaleza de la psicología social

Parcial: 2do módulo

Nombre de la Materia: Psicología social

Nombre del profesor: Jasmín López Pérez

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: 7mo cuatrimestre

NATURALEZA DE LA PSICOLOGÍA SOCIAL

Historia de la psicología social

la conducta social del hombre es relativamente reciente, como Allport (1954) lo hizo notar, "el interés por el problema clave de la psicología social -la naturaleza social del hombre- es a la vez antiguo y persistente"

Platón comenta que las naciones surgen porque los individuos no se bastan por sí mismos. Creía que los grupos sociales se formaban porque el hombre necesitaba de ellos. Aristóteles escribió que el hombre es gregario por instinto. Está en nuestra naturaleza innata, dijo, el vivir en comunidad.

Etapas de desarrollo

La "filosofía social" abarca desde la antigüedad hasta el presente y su énfasis se encuentra, indica Hollander, en la conjetura. Consideraban que el hombre era por naturaleza "solitario, pobre, sucio y animalesco".

El segundo período, que incluye la que él llama "empirismo social", cubre desde mediados del siglo XIX hasta el presente, estando aquí el interés centrado en la descripción de la conducta social del hombre.

El tercer período, el contemporáneo, comenzó a principios del siglo XX y hace hincapié en el "análisis social", insistiendo mucho en las causas de la conducta social del hombre.

La psicología social en la actualidad

La psicología social es una disciplina que estudia cómo las personas interactúan entre sí y cómo se ven afectadas por su entorno social.

La psicología social es una disciplina que estudia cómo las personas interactúan entre sí y cómo se ven afectadas por su entorno social.

Por ejemplo, algunos psicólogos sociales se centran en cómo las personas se relacionan en línea, mientras que otros estudian cómo los prejuicios y la discriminación afectan a las personas en diferentes contextos sociales.

Además, la psicología social también se ha utilizado para abordar problemas sociales más amplios, como la pobreza, la violencia y la injusticia social.

Definición de psicología social

Ciencia que estudia aquellos aspectos de la conducta individual a los que afectan o sobre los que influyen estímulos sociales como son otras personas o los productos de la conducta.

Algunos consideran imposible estudiar científicamente la conducta, pues ellos creen que eso exige la precisión o la exactitud característica de las ciencias físicas.

Nuestra definición indica que la psicología social se interesa por estudiar la conducta individual.

la conducta que está influida o afectada por estímulos sociales, como son otras personas o los productos de la cultura. Por otras personas nos referimos tanto a individuos como a grupos.

La psicología social y su relación con otras ciencias

Esta rama de la psicología se relaciona con otras ciencias, como la sociología, la antropología, la biología, la historia, la economía, la filosofía y la política.

La psicología social aporta y recibe conocimientos de estas ciencias para comprender mejor los factores y motivaciones psicosociales de la conducta.

CONCLUSIÓN

Es muy importante la influencia que los grupos ejercen en el comportamiento del individuo; La socialización es un proceso en el cual las personas tratan de adaptarse a las exigencias culturales del grupo por lo cual se desarrollan ciertos comportamientos adaptables a cada grupo y sus exigencias.

Los humanos somos animales sociales que tenemos la tendencia de comportarnos de formas parecidas cuando nos reunimos en grupo, por eso son muy importantes los estudios realizados a través de la Psicología social.

Chisnall definió el grupo como entidad social que permite a los individuos relacionarse entre sí para algún fin determinado, con el propósito que con ello evolucione la estructura de su grupo. El desarrollo de la socialización da por resultado que las relaciones en la comunidad o grupo sean armónicas, permitiendo así a la persona comprender que papel desempeña en la sociedad, adquiriendo hábitos, valores, creencias y elementos de comportamiento para que la sociedad o grupo no vulnere sus principios funcionales o ideológicos.

Por lo que concluyendo es muy importante tanto el estudio del individuo como el estudio del grupo o sociedad donde éste está inmerso pues ambos tienen una relación y se transforman o influyen el uno al otro, dándose así la importancia de estudiar al individuo, pero también al grupo donde éste esté inmerso.